

MEXICO SEGUNDO COMPRADOR DE ARGENTINA

Argentina venderá a México un millón de toneladas de soya y sorgo durante 1981 en entregas que empezarán a arribar en abril, informó ayer el encargado aquí de los Asuntos Económicos de la embajada del régimen militar de ese país, Honorio Pueyrredón.

México será el segundo importador mundial de la nación consofureña. La URSS, que compra 4 millones de toneladas anuales ocupa el primer lugar.

EXCELSOR

Condenan la Política Económica y el Arresto de Líderes Jornada de Protesta en Argentina

Por RAUL O. GARCÉS

BUENOS AIRES, 25 de febrero (AP)—Una poderosa agrupación de entidades empresarias ratificó su propósito de organizar mañana una jornada de protesta en todo el país para condenar la política económica y la detención de siete de sus dirigentes.

Los dirigentes fueron detenidos ayer por la mañana luego de informar en una conferencia de prensa los motivos de la protesta organizada por la Convocato-

ria Nacional Empresaria (Conae), bajo el lema "Día del Reclamo Nacional por el Cambio", y a la que han adherido 451 entidades empresarias de todo el país. Los detenidos fueron liberados a las pocas horas.

Los empresarios reclaman urgentes modificaciones al plan económico liberal del ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz.

En un energético comunicado las autoridades de la Conae dijeron en torno a las detenciones de sus dirigentes que "se trató de un acto típicamente intimidatorio para quienes han expresado su deseo de protestar contra una política económico-social que ha destruido el aparato productivo del país".

"La Conae ratifica en todos sus términos las medidas dispuestas por las entidades empresarias para el Día de Reclamo Nacional el jueves 26, y anhela que la preocupación y diligencia puestas en práctica para detener injustamente a algunos de sus dirigentes se

aplique pronto para detener y juzgar a los responsables del daño inferido al país", dice el documento.

Virtualmente todos los sectores de la producción han venido denunciando que Argentina atraviesa por su "peor crisis económica" en lo que va del siglo y están recurriendo las demandas para que cuando asuma el gobierno del teniente general Roberto E. Viola se introduzcan sustanciales modificaciones al programa económico.

La jornada de mañana organizada por la Conae se instrumentará por medio de paros parciales o totales, aragones de las vidrieras en los comercios marcha con maquinaria agrícola y denuncias masivas de la crisis que sostienen están enfrentando los distintos sectores.

Todas las huelgas o paros están prohibidos en este país desde el 24 de marzo de 1976, cuando los militares depusieron al gobierno constitucional.

Se Elevó 1.9% la Producción de Petróleo

BUENOS AIRES, 25 de febrero (AFP). — La producción de petróleo en Argentina fue de 2.466.100 metros cúbicos durante el pasado mes de enero, es decir 1.9 por ciento más que en el mismo periodo de 1980, reveló un parte oficial.

Las importaciones de petróleo también en el primer mes de 1981 ascendieron a 73,000 metros cúbicos, o sea una disminución de 32.1 por ciento si se compara la cifra con enero del año pasado, añadió la estadística de la Secretaría de Energía.

La erogación de divisas por esas compras descendió 41.8 por ciento este año respecto de 1980, ya que fue de 15.8 millones de dólares contra 27.2 millones siempre del mes de enero respectivamente, indicó el comunicado.

El informe aclaró que, si se toman en cuenta además de las importaciones de crudo, la de gasolinas y otros combustibles, la merma en dólares es de 23.4 por ciento, porque fue de 40.6 millones de dólares en enero de 1981 contra 53.1 de enero de 1980.

Liquidan al Banco Patagónico; han Cerrado ya 35 Entidades

BUENOS AIRES, 25 de febrero. (AP)—El Banco Central ordenó la liquidación del Banco Regional Patagónico, que se convirtió así en la 35a. entidad que cierra sus puertas en el marco de una crisis financiera desatada en marzo del año pasado.

El Banco Regional Patagónico tenía su sede central en la ciudad sureña de Comodoro Rivadavia y nueve sucursales, una de ellas en esta capital. No se revelaron las causas de su liquidación.

Según se informó extraoficialmente, la quiebra del banco se precipitó por la crisis que afecta al sector pesquero, que debería en su conjunto 50 millones de dólares.

La actividad pesquera, radicada principalmente en Mar del Plata, al sur de esta capital, está virtualmente paralizada desde hace semanas y afronta la peor crisis desde que en 1976 comenzó un periodo de expansión gigantesca.

La crisis financiera se inició el 7 de marzo del año pasado cuando quebró la gigantesca financiera Promosur, a la que siguió el cierre del principal banco privado argentino, el Banco de Intercambio Regional (BIR), hasta sumar ahora 35 las entidades que debieron cerrar sus puertas.